

2023年度 在籍研修医からのメッセージ



T

主要な診療科が揃っており、整形外科をはじめとするマイナー科も充実しているため、幅広い症例を経験できます。
また8ヶ月選択期間がありますので自分の意向に沿ったフレキシブルなローテーションが組めます。
12名の研修医同期と日々切磋琢磨し、優秀な指導医の先生のもと自分のペースで安心して充実した研修が行えることが魅力です。ぜひ見学にいらしてください!



T

良い出会いがあること間違いないです。
当院では内科系、外科系、マイナー科全ての科で充実した研修が行われています。部長の先生から、専攻医の先生まで、指導医が研修医に親身になって接してくださり、楽しい雰囲気の中で患者さんから多くの事を学ぶことができます。
メディカルスタッフもフレンドリーなため、研修医が仕事をしやすい雰囲気でとても助かっています。医師としての土台を作るには最高の環境だと思います。是非一度見学に来てください!



M

関東労災病院の長所は、診療科がそろっており、様々な診療科をローテートできることです。特に内科研修は充実しており、2年間で軽症から重症までの様々な内科疾患を経験できます。また将来進む診療科が決まっている人も、マイナー科も含めて様々な診療科をローテートすることで新たな発見や学びがたくさんあると思います。2年間バランスのよい有意義な研修と一緒に送りましょう。



S

当院は一通りの診療科がそろっており、1人1人のニーズに合わせた研修を行うことができます。また1年次から自由選択枠があるので志望科をローテせずにつき次の就職先を探し始めるということはありません。同期の人数も12人と多すぎないので全体としてまとまりがあり、研修以外のところでもみんなで集まることが多いです。2年という短い期間をより充実させたいと考えている学生はぜひ見学に来てみてください!



同期や先輩後輩、メディカルスタッフの方々にも恵まれて、充実した研修を送ることができました。指導してくださる先生も熱心な方々が多く、とても成長できました。一度見学に来てください！お待ちしています！

K



関東労災病院の初期研修では、必修の内科・外科・救急科で医師として基本となる考え方や手技を学ぶことができました。その後、研修医一年目の後半から自由選択枠があり、進路決定がしやかたと感じています。
当直明けは昼前に帰宅できるため、休むときはしっかり休めて働きやすいと思います。ぜひ見学に来てみてください。

M



市中病院でありながら主要な診療科が一通り揃い、各科に親身に指導して下さる先生方がおられる当院では、幅広い分野での診療をバランスよく学ぶことができるところが強みです。研修医も、仕事では共に切磋琢磨し合い、仕事終わりや休日には一緒に食事や遊びに行ったりと、優秀かつ親しみやすい仲間が揃っています。是非一度、見学にいらして下さい。

H



全国の大学から様々なバックグラウンド、志望科の研修医が来ていて、互いに刺激し合いながら自主的に勉強していく空気感が形成されているところが魅力だと思います。研修科のバランスがよく、指導医、他職種の方々との雰囲気もとても良いです。是非一度見学にいらして下さい！

T

2022年度 在籍研修医からのメッセージ



指導医、多職種の方々の雰囲気が良く、ON/OFFのはっきりしたいい環境で研修ができます。充実した指導体制の中で手技を経験できるのでしっかりと身につけることが出来ます。

I



当院の良さはバランスと人にあると思います。
当院は多くの科が揃っており、内科・外科・マイナー科を含め、満遍なく研修することができます。また、コメディカル含めスタッフに優しい人が多く、人間関係のストレスは少ないと思います。
武藏小杉は東京や横浜へのアクセスが良く、充実した休日を過ごすことができます。
是非一度、見学や説明会にいらっしゃってください！

I



当院での研修の魅力は、自分好みに染められる事だと思います。個人の熱意ややる気に応えて下さるスタッフに恵まれ、互いを高め合う同期が集まる、医師として最初の一步を踏み出すのに最良の研修病院だと思います。

Y



診療科が揃い、マイナー科も1年目からローテートでき、将来の選択肢を狭めることなく研修できます。幅広い年代の男女の指導医があり、キャリアモデルとなる方々から日々、教育的な指導を受けています。

N



M

当院の魅力の1つは様々な科が揃っていて、1人1人のニーズに合わせた研修がおくれることです。志望科が決まってない人も、志望科は決まっているけれどそれ以外の科も色々とローテしたい人も、研修途中で路線変更するかもしれない人も当院で充実した2年間が送れると思います！私自身も外科系志望でしたが、内科をローテしてみて内科の楽しさに気づいた1人です。ぜひ一度見学に来ていただき、当院の魅力を知ってもらえると嬉しいです！



T

同期先輩スタッフに恵まれた切磋琢磨できる環境で充実した研修生活を送っています。

1年目からマイナー科も含めて幅広く研修できることも魅力です。研修を進めながら志望科を考えたい人にもおすすめできます。



O

救急外来では研修医がファーストタッチにあたるので自分たちで主体的に診療を進めることができ、ほどよい忙しさでしっかり考えながら経験を積めるところが当院の魅力ですね。先輩方もとても頼りになるので安心です！



N

大き過ぎず小さ過ぎず、主要な診療科がしっかり揃っているながら、診療科の垣根が低いのが特徴です。親身に指導して下さる先生方も多く、非常に雰囲気のいい病院です。是非一度見学にいらして下さい。お待ちしています！

2021年度 研修修了OB・OGからのメッセージ



関東労災病院では、バランスの良い研修をすることができます。内科・外科・マイナー科から幅広く選択が可能となっています。入職時、志望科が決まっていない人も多く、2年間でしっかり進路を決めることができます。同期で切磋琢磨しながら充実した研修生活を送りましょう！



関東労災は何といっても整形が強いですが内科もきちんと揃っていて9割整形、みたいな人もまだ志望が決まっていない人にもあった研修ができる病院です。研修医どうし、上級医、コメディカルとの雰囲気も良く教育的な病院なので、ぜひ一度見学に来てみてください！



病院全体の雰囲気として、優しく教育的な先生方ばかりで、それが大きな魅力だと感じています。雑務が少なく、労務管理がきちんとされている点も良いです。メリハリがついた研修の中で、common diseaseを中心に多様な症例を診て、初期研修医として習得すべき手技も経験出来ていると思います。



当院の魅力は、診療科が揃っていてバランスよく研修できること、研修医・上級医含め雰囲気がとても良いことにあると感じています。また、自身もそうですが関東以外の出身者も多く、どこの出身でも馴染みやすいと思います。見学も制限のある時期で何かと大変かと思いますが、是非1度見学に来て雰囲気を実感してください！



関東労災病院に興味を持って下さりありがとうございます。当院の初期研修は将来の可能性を広げられる場だと思います。是非一度見学に来て雰囲気を感じてみてください。



関東労災病院の良さは同期に恵まれていることです。優秀で優しい同期に囲まれながら充実した研修を送ることができます。
まずは一度見学に来てみてください！



研修中に実感したのは同期の大切さです。研修医室でカルテを見ながら患者さんの経過について振り返ったり、当直で自分の対応で良くなかった部分を聞いてもらったり、本当に支えになってくれました。そして経験と知識で私達を助けてくださった2年目以上の先生方には本当に感謝しております。当院は整形が有名ですが、内科から外科まで良い先生方の揃っている病院だと思います。安心してまずは見学に来てもらえたならと思います。



当院に興味を持っていただきありがとうございます。当院の特徴といえば年に3回の集合研修と整形外科など様々あると思います。気になっていたら、まずは見学にいらして下さい。その時にお話しできたらと思います。



選択期間の多い当院の研修では将来進む科が決まってる人も決まってない人も自分に合った研修をアレンジできます。
ぜひ見学にきて当院の雰囲気を直接確かめに来てください！



関東労災病院のいい点はどの先生も教育熱心な点だと思います。研修管理室の部長の先生をはじめ、各科のどの先生も自分が納得できるまで何度も教えてもらえるので、とても勉強になります。また、2次救急の病院でありながら救外・病棟で経験する疾患は幅広く、ショックや心肺停止の対応も時々ですが経験できるのでよい刺激になります。雰囲気の良い病院なのでぜひ見学に来てみてください。



関東労災病院のプログラムは選択の期間、その希望をとるタイミング、集合研修など、研修医のことを非常によく考えててくれています。素敵な同期や先輩にも囲まれて、間違いなく成長できます！ぜひ来てください！



関東労災病院の研修医は多様性が豊かです。志望科も出身地も熱血さも器用さもバラバラですが、奇跡的にみんな優秀で仲も良いです。当院にはどんな人でも馴染めると思いますので、是非一度見学に来てみてください。